

# 校長室の窓から 91

## 070728 先生方の研修会

夏休みは、先生方にとって研修会や教材研究の期間です。

初日の 25 日は、市の「Google スタートアップ研修会」がオンラインで行われ、校内で勤務している先生方みんなで受講しました。

今、子供たちが使用している学習用端末が10月以降に更新されます。端末が Google chromebook となり、それにともなって使用するアプリも変わります。25 日は、そのアプリの利用の仕方を学ぶ研修でした。

端末を操作しながらの研修でしたが、終始ついていくのに必死で、この後自力で操作できる自信がありません。しかし、若い先生方は、さすがです。覚えるのも早く、しなやか。

私の場合は、マニュアルとにらめっこしながらとにかく触ってみることが大切だと思いました。分からることは若い先生方に尋ねて、あきらめず頑張ります。



そして、今日 28日は、射水市内の教員および保護者を対象とした教育講演会がオンラインでありました。講演の内容は、「AI 時代の大人が知っておきたいこと」です。

事前に市内の全小中学校の児童生徒から集めたアンケートをもとに、ネット使用の実態や危険性等について、詳しくお話をありました。

また、SNS の利用と、いじめや不登校などの生徒指導上の問題が深く関わっていることも具体的な数字をもとに教えていただきました。

「スシローの事件の保護者への損害賠償金は 6700 万円」  
「小学生の誹謗・中傷の事案は、数年前の 15 倍！」  
「雪国の冬場はネット依存が増える」  
「合唱コンクールの時期には、ネットトラブルが減る」  
など。



話を聞きながら、学校生活の中で、子供たちがエネルギーを注げる場所や活動をしっかりとくることや、トラブルを起こす子供たちが抱えているストレスをケアすることの大切さがよく分かりました。

夏休みは、このような貴重なお話を拝聴できる有意義な期間です。

**愛と信の仲よし**

中太閤山小学校長 堀かおり